

La belle histoire du Crédit Mutuel Arkéa

GRUPE BANCAIRE COOPÉRATIF ET TERRITORIAL

1911

NAISSANCE DE L'OFFICE CENTRAL DES ŒUVRES MUTUELLES AGRICOLES DU FINISTÈRE, un organisme qui coordonne l'action de plusieurs coopératives agricoles et d'entreprises œuvrant dans les domaines de l'habitat et du crédit. Il a présidé à la création de plusieurs groupements mutualistes de premier plan dont le Crédit Mutuel de Bretagne (CMB).

1982

LE CRÉDIT MUTUEL DE BRETAGNE INVENTE LA BANQUE À DOMICILE et propose à ses sociétaires et clients des services à distance sur le minitel ou par téléphone.

1995

LE CRÉDIT MUTUEL DE BRETAGNE EST LA PREMIÈRE BANQUE EN FRANCE À CRÉER UN SITE INTERNET et à passer des ordres de Bourse sécurisés sur internet.

2006

LE GROUPE RACHÈTE FORTUNEO, alors courtier en ligne, qui deviendra en 2010 Fortuneo Banque, l'un des leaders de la banque en ligne en France.

2019

Le Crédit Mutuel Arkéa est la première banque en France à adopter une **RAISON D'ÊTRE**.



2020

Le Crédit Mutuel Arkéa devient la **PREMIÈRE BANQUE EN EUROPE À ÊTRE DIRIGÉE PAR 2 FEMMES** : Héléne Bernicot et Anne Le Goff.

2023

AUJOURD'HUI, ARKÉA C'EST :

- ▶ 2 FÉDÉRATIONS : LE CMB ET LE CMSO
- ▶ PLUS DE 40 FILIALES SPÉCIALISÉES (FORTUNEO, MONEXT, ARKÉA BANQUE ENTREPRISES ET INSTITUTIONNELS, ARKÉA INVESTMENT SERVICES, SURAVENIR...)
- ▶ PLUS DE 11 000 SALARIÉS
- ▶ 2 600 ADMINISTRATEURS
- ▶ PLUS DE 5,1 MILLIONS DE SOCIÉTAIRES ET CLIENTS

CRÉATION DE LA FÉDÉRATION DU CRÉDIT MUTUEL DU SUD-OUEST (CMSO),

à l'initiative de salariés des ateliers de la fonderie de Ruelle, en Charente, qui se regroupent pour épargner et financer des emprunts à moindre coût.

1969

CRÉATION DES PREMIÈRES FILIALES

Suravenir, Financo, Federal Finance, Suravenir Assurances, Armorique Habitat, Banque commerciale pour le marché de l'entreprise (BCME) qui deviendra en 2011 Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels...

UNION DES CAISSES BRETONNES DE CRÉDIT MUTUEL ET CRÉATION DE LA FÉDÉRATION DU CRÉDIT MUTUEL DE BRETAGNE (CMB).

1979

RAPPROCHEMENT COMMERCIAL ET TECHNIQUE

entre le Crédit Mutuel du Sud-Ouest et le Crédit Mutuel de Bretagne.

1996

2002

NAISSANCE DU CRÉDIT MUTUEL ARKÉA, ENTITÉ REGROUPANT LES FÉDÉRATIONS DU CMB, DU CMSO ET UNE VINGTAINNE DE FILIALES SPÉCIALISÉES.

LE CRÉDIT MUTUEL ARKÉA COMPLÈTE SA PANOPLIE DE MÉTIERS

avec les acquisitions successives de ProCapital, Monext, CFCAL, Keytrade Bank, groupe Izimmo, Schelcher Prince Gestion... et la création d'Arkéa Banking Services, d'Arkéa Capital Partenaire, Arkéa Sécurité, Arkéa Assistance, Nextalk, Arkéa Lending Services...

2010

Le Crédit Mutuel Arkéa franchit le cap des **3 MILLIONS DE SOCIÉTAIRES ET CLIENTS**.

2021

LE CRÉDIT MUTUEL ARKÉA DEVIENT LA PREMIÈRE BANQUE FRANÇAISE À MESURER EN EUROS SES IMPACTS EXTRA-FINANCIERS, POUR CALCULER SA PERFORMANCE GLOBALE.

Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

2022

LE CRÉDIT MUTUEL ARKÉA ADOPTE OFFICIELLEMENT LE STATUT D'ENTREPRISE À MISSION et devient l'une des premières banques à se doter de ce statut.